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Synthetisches Eisfeld als Alternative für die Kunsteisbahn Quaderwiese? 

 

1. Das Eisfeld auf der Quaderwiese hat sich zu einem beliebten 

Naherholungsangebot entwickelt. Die Herstellung von Kunsteis ist jedoch mit 

hohen Kosten für Energie, Wasser und Unterhalt verbunden. Sieht der Stadtrat 

den Einsatz einer synthetischen Eisfläche wie in Ilanz als mögliche 

kostengünstigere Alternative? 

2. Ist der Stadtrat bereit, den Einsatz einer synthetischen Eisfläche für  das Eisfeld 

auf der Quaderwiese bezüglich Wartungsaufwand, Energiekosten und 

Fahrqualität zu prüfen? 
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